

まちの出来事

from.
photoclip

8月 | August



5



3



1



4



6



2

1 サンセットビーチCUPビーチバレーボール大会が開催されました。道内各地から88チーム304人が参加。白熱したゲームが繰り広げられ、ビーチの夏を盛り上げていました。(8/8-9)

2 ボランティア愛ランド北海道2009・オロロンラインinはぼろが羽幌町を主会場に開催されました。分科会では、参加者がテーマごとに15のグループに分散。各団体からの実践報告や体験を通じて交流を深めました。(8/1-2)

3 「日本一の味覚!天売ウニまつり」が開催されました。ここ数年、天候不良で中止や規模縮小に悩まされましたが、3年ぶりの両日開催に会場は多くの人で賑わいました。(8/1-2)

4 焼尻納涼盆踊り大会が開催され、島民や観光客およそ200人が夏の夜を楽しみました。盆踊りでは、やぐらと提灯のあかりがより一層お祭りムードを盛り上げ、浴衣姿や仮装姿の踊り手が音にあわせて踊っていました。(8/14)

5 赤岩対岸で順調で育っていたと思われるウミガサスのヒナが、外敵に捕食されたことなどにより巣立ちまでは至らなかったことがわかりました。(8/11)

6 第14回オロロンの里はぼろ味まつりが開催されました。会場に集まった約6,500人の町民や観光客が新鮮な海産物などを堪能。みのや雅彦さんや中村明さんなどの素晴らしい歌声にも心ゆくまで楽しんでいました。(8/23)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。